
 
 

Protokollauszug 
aus der 

40. Öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Ausschusses für Bildung und 
Sport  

vom 18.04.2007 

 
öffentlich 
Top 4.4 Weiteres Verfahren bezüglich der Schulstandorte Burgstraße und Kurfürsten-

straße 
 
 

 
Frau Ewers verweist auf den Prüfauftrag, der vorsah, im April in den Ausschüssen zu berichten 
und in der Mai-Sitzung der Stadtverordnetenversammlung eine Beschlussvorlage vorzulegen. 
Das Raumprogramm wurde mit KIS, den Schulleitern und dem MBJS weitestgehend abgestimmt. 
Zur Zeit werden durch den KIS und externe Prüfer Varianten geprüft. In den letzten Tagen hat 
der Oberbürgermeister Vertretern der Schulen, der Schulkonferenzen und der Presse den Stand 
mitgeteilt. Daraus ergibt sich ein veränderter Zeitplan. Im Mai wird die Verwaltung in den Aus-
schüssen berichten. Für den 14.05.2007 wird der Oberbürgermeister die drei Schulkonferenzen, 
die Mitglieder des Bildungsausschusses und den zuständigen Schulrat einladen. Der Beschluss-
vorschlag wird der Stadtverordnetenversammlung am 06.06.2007 vorgelegt. Da die Sanierung, 
als Voraussetzung für den Umzug 2007 nicht realisierbar ist, sei ein Umzug der Eisenhart-Schule 
in diesem Jahr nicht möglich. Der KIS hat angekündigt, wenn die Beschlussfassung im Juni er-
folge, könne im Herbst mit der Planung und im Frühjahr/ Frühsommer 2008  mit der Sanierung 
begonnen werden. Eine Teilsanierung könne frühestens 2009/2010 realisiert werden. 
 
 
 


